

## SOIRÉE DE FIN DE SAISON POUR LES BÉNÉVOLES, LES ABONNÉS ET LES SUPPORTERS DE CB

Jeudi 12 juin, Cholet Basket conviait tous ses abonnés, ses bénévoles et les membres des C'Bulls à une soirée de fin de saison.

Ce pot a regroupé les fervents supporters, abonnés et bénévoles à la salle de la Meilleraie. Ils ont assisté au discours de fin de saison de Monsieur le Président **Patrick CHIRON** qui a dressé un bilan de la saison passée et énoncé les perspectives de la saison prochaine. Ensuite il a laissé la parole à l'entraîneur **Laurent BUFFARD** qui a présenté le staff pour la prochaine saison 2014-2015.

### ALBUM PHOTOS



Afin de célébrer la fin de la saison, les convives étaient invités à prendre un verre de l'amitié avant se retrouver pour la nouvelle saison !

## Cholet-basket : « On veut du mouillage de maillot »

Le club vient de réunir ses abonnés et supporters pour marquer la fin de saison et préparer la prochaine. Tour d'horizon de l'état d'esprit des fidèles de la Meilleraie.

### Reportage

L'image est parfaite. En plein montage-démontage après les championnats de France de gymnastique, la Meilleraie symbolise à elle seule le traditionnel chantier (autour du budget mais surtout, du recrutement) qui anime Cholet-basket à l'intersaison. L'autre choletais accueillait jeudi soir les abonnés, les supporters et bénévoles.

Et à l'heure où l'équipe dessine ses premiers contours pour l'année prochaine, chacun y va de son petit commentaire, et formule un souhait. « Une nouvelle salle » est celui qui revient, presque inlassablement, parfois de manière pressente. Mais pas que. Pascal, abonné depuis trois ans : « On veut du mouillage de maillot. On en a vu en fin de saison dernière, mais encore trop timidement. Du point de vue des résultats, accrocher les playoffs serait raisonnable. »

#### « Prendre des risques »

Pour Jean-Marie, Cholet doit d'abord se refaire une place de choix dans un championnat de Pro A amené à se densifier financièrement à court et moyen terme. En la matière, les exemples monégasque, parisien ou villeurbannais sont explicites. « On ne vit plus le même championnat. Pour moi, la place de CB en Pro A doit d'abord être pérennisée. Ce n'est pas une mince affaire. Je préfère un CB en milieu de tableau en Pro A qu'un CB qui ferait l'ascenseur avec la Pro B, comme Antibes par exemple. » Antibes où les joueurs ne sont plus payés depuis quelques mois... Daniel, à quelques sièges de là, entend, mais ne partage pas. « Cholet en milieu de



Rudy Jomby, l'un des rares « anciens » à rester dans l'équipe la saison prochaine. En espérant avoir encore davantage de bons moments à partager avec le public.

tableau, ce n'est plus vraiment Cholet. On vient de faire deux saisons très moyennes. Maintenant, il faut retrouver la tête. Et prendre des risques. Dans le recrutement notamment. On ne veut plus de ces joueurs qui vont et viennent et quand ils arrivent, ne connaissent rien du club. »

En « non-spécialiste de basket », Marie, abonné depuis peu « mais

supportrice depuis toujours », sort quant à elle du simple champ sportif. « Ce que je veux pour l'équipe ? Qu'elle soit d'abord soutenue par un public fidèle, lance la jeune femme. Il est de plus en plus exigeant, les sifflets sont courants. La saison dernière, je n'ai pas retrouvé l'ambiance typique de la Meilleraie. Ça a manqué. » Seule certitude pour l'instant : les supporters auront

le droit à du rabe, la Pro A passant de 16 à 18 clubs l'an prochain. Pour le reste, il faudra encore patienter. « On fera en sorte d'avoir une équipe à l'espagnole, avec une grinta, faite de combattants », assure Laurent Buffard, le coach de CB. La recette a en effet déjà fait ses preuves. Vivement la reprise !